



# キラリみんな輝く つもりっこ

「すごい！大きいなぁ・・・」大根の収穫



大根の収穫時期を迎え、9日に全学年の子どもたちで大根の収穫を行いました。今年も大豊作で、引き抜いた大根の大きさに子どもたちの歓声があがりました。

伍三郎農園のおかげで、子どもたちは、年間を通してさまざまな作物の収穫体験ができます。ふるさと学習の一環として、このような貴重な経験ができるのも P T A 整備部や地域の方のご協力のおかげです。いつもありがとうございます。

## ご声援ありがとうございました：校内持久走大会

6日に授業参観を兼ねて校内持久走大会を開催しました。子どもたちは粘り強く走り、自分のベストタイムを大きく更新する好記録を数多く出して頑張っていました。保護者の皆様、地域の皆様からのたくさんの温かいご声援、そして P T A 体育部の皆様による警備、誘導のご協力、ありがとうございました。

## 2学期を終えて…

2学期の終業式の際に、昨年同様、子どもたちに津森小学校の今年の漢字一文字を伝えました。私が選んだ漢字は「学」でした。

令和7年度の当初から、子どもたちへは、集会や行事の際に「学ぶことの大切さ・楽しさ感じて欲しい」という話をしていました。振り返ると、学校生活の中で「サンタの学習」「本物からの学び」「友達との学び」「遊びからの学び」「ふるさとからの学び」・・・と、子どもたちのたくさんの「学び」を見る事ができた1年でした。



## 肥後にわか鑑賞会

12月11日に文化・芸術活動助成事業の一環で、4~6年生を対象に、TVでおなじみのばってん城次さん・キンキラー太さんによる肥後にわかの体験がありました。

子どもたちは、笑いの中にも方言などの言葉の魅力を再確認していました。



新年に、また元気な子どもたちの笑顔に会えることを職員一同楽しみしております。どうぞ、よいお年をお迎えください。